



Regionaljournal Steiermark



[Regionalkurier.com](#)

Die Löwen gehen mit 1:0 in Führung

Mit einem 4:1 Sieg auf heimischen Eis gegen die Bulls aus Kapfenberg entscheidet der EVZ2010 das erste Halbfinalspiel für sich und geht somit in der Serie mit 1:0 in Führung.

Tore für die EVZ2010: Daniel Forcher (3) und Mario Sulzer. Gut eingestellt präsentierte sich die Zeltweger Truppe von Beginn an. Konsequentes Defensivspiel und immer gefährlich wenn in die Offensive umgeschaltet wurde. Die Löwencracks glänzten durch eine geschlossene Mannschaftsleistung und bestimmten das Spiel von Beginn an. "Man of the Match" sicherlich Daniel Forcher, der dreimal hintereinander zu einem lupenreinen Hattrick traf. Den Schlusspunkt zum 4:1 setzte, nach guter Vorarbeit von Thomas Schiechl, Mario Sulzer der den Torhüter der Bulls mit einem Backhander bezwang.

In der Drittelpause ehrte EVZ2010 Obmann Rudi Steiner, die Zeltweger Teilnehmerin und Silbermedaillengewinnerin bei der Youth-Olympiade in Innsbruck, Martina Kneß. Der Eishockeyverein Zeltweg möchte Martina auf diesem Weg noch einmal herzlich zu dieser tollen Leistung gratulieren.

Im zweiten Halbfinalspiel bezwang der Vorjahresmeister aus Eisenstadt die Weizer Bullen mit 6:5.

(Quelle: Newsletter www.evz2010.at)

